

Kakanwil Kemenkumham Jateng Lantik 118 Pejabat Baru, Termasuk Kepala LPKA Kutoarjo dan 2 Pejabat Lainnya

Dedy Winarto - [KUTOARJO.BNN.CO.ID](https://kutoarjo.bnn.co.id)

Oct 17, 2023 - 11:54



Pelantikan Pejabat Baru

SEMARANG - Gelombang promosi dan rotasi jabatan terjadi di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah. Tercatat, sebanyak 181 Pejabat Administrasi menduduki jabatan baru. Hal ini sebagaimana tertuang dalam Surat Keputusan Menteri Hukum dan HAM

Republik Indonesia Nomor MHH-29.KP.03.03 Tahun 2023 Tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Dari dan Dalam Jabatan Administrasi di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Dan berdasarkan Surat Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Nomor W.13-04.KP.03.03 Tahun 2023 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Dari dan Dalam Jabatan Administrasi di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tejo Harwanto melantik dan mengambil sumpah para pejabat baru tersebut pada hari ini, Senin (16/10), di Lapangan Upacara Kantor Wilayah.

Dari jumlah pejabat yang dilantik, 36 orang diantaranya dipercaya menjadi Kepala Unit Pelaksana Teknis. Bila lebih dirinci, 30 orang menduduki jabatan Eselon III, 108 orang Eselon IV dan 43 orang Eselon IV.

Di saat yang sama, Kakanwil Kemenkumham Jateng juga melantik dan mengambil sumpah 15 Pejabat Fungsional Tertentu dan 1 orang Notaris Pengganti.

Memberikan amanat, Kakanwil mengatakan bahwa tour of duty merupakan hal yang lumrah dalam sebuah organisasi.

Menurutnya, jabatan adalah sebuah amanat yang harus diemban secara bertanggung jawab.

"Pengangkatan dalam jabatan baru, baik dalam alih tugas dan promosi jabatan merupakan sebuah bentuk kepercayaan serta kehormatan yang harus dijunjung tinggi dan diterima dengan penuh rasa syukur," ujar Tejo.

"Amanah yang diberikan dapat menjadi pemicu semangat dalam meningkatkan motivasi dan kreativitas, sehingga dapat melahirkan gagasan-gagasan baru untuk lebih meningkatkan pelaksanaan tugas dan kinerja organisasi," tambahnya. Kakanwil menambahkan, promosi dan mutasi idealnya memberikan kontribusi positif bagi organisasi.

"Pelantikan ini hendaknya dapat dimaknai untuk kepentingan sudut pandang organisasi agar lebih memperlancar pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan dan untuk kesempurnaan pelaksanaan pelayanan publik," kata Tejo.

"Oleh karena itu setiap pejabat yang dilantik harus memiliki wawasan luas yang siap membantu pimpinan dalam merumuskan dan melaksanakan setiap kebijakan serta memiliki pemikiran untuk pencapaian visi dan misi Kementerian Hukum dan HAM semakin PASTI," sambungnya.

Pada momen itu juga, dilaksanakan Serah Terima Jabatan 4 Kepala UPT, yakni Kepala Lapas Pasir Putih Nusakambangan, Kepala Lapas Magelang, Kepala Lapas Kendal dan Kepala Lapas Purwodadi.

Hadir menyaksikan kegiatan, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasarakatan Kadiyono, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto dan para Kepala UPT se Jawa Tengah.

Pada kesempatan tersebut, Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso dilantik menjadi Kepala Lembaga Pemasarakatan kelas IIA Besi Nusakambangan, Kasubag TU Rakhmadi Cahyono dilantik menjadi Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Ketertiban Lapas Kelas IIA Kendal dan Kepala Sub Seksi Diklatket Tanti Widiyanah dilantik menjadi Kepala Seksi Pembinaan LPKA Klas I Kutoarjo.